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Editorial du secrétaire 

Chers camarades, 

Ça y est le premier astrakan est enfin né !  

Ciels et bières ont été remués,  

Les montagnes de folklore escaladées, 

Les marais de tradition traversés, 

Les guets à pintes furent encaissés, 

Le grand hédonisme embrassé, 

Notre folklore perpétué ! 

 

 Il aura phallus du temps, 

Pour avoir l’art et la manière d’écrire ces mots. 

Sans le lard et sa lanière, c’est bien plus beau. 

Récolter les brindilles éparpillées du comité, 

Pour en son sein les rassembler. 

Par vous et pour vous représenter, 

La belle phalange indomptée. 
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Que s’est-il passé sur planète guindaille pendant que Mon-

sieur et Madame tout le monde s’adonne au train-train ha-

bituel !? 

On te raconte tout dans ce merveilleux Astrakan !  

Ton secre taire de voue , 

Montgaillard Yann  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Edito du Secrétaire 
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Mot du Grand chef Kondo 

Salut les tichs !  

C’est avec plaisir que je reprends la plume (enfin… les 

touches de mon clavier) pour vous adresser quelques 

mots.  

 

Le comité et moi-même sommes en train de vous préparer 

un second quadrimestre de haute voltige et le programme 

définitif des réjouissances ne va pas tarder à arriver.  

J’aimerai remercier toutes les personnes qui sont venus à 

notre rencontre et les établissements qui nous ont accueilli 

lors de notre rallye-pin’s qui consistait principalement à 

rassembler et se rapprocher de vous en voyageant dans 

différentes villes qui composent notre merveilleux plat 

pays afin de partager avec vous une cervoise d’époque 

bien fraîche ! J’espère que vous serez d’autant plus moti-

vés pour venir nous voir lors de notre Bar OSC de ce mer-

credi en salle Pharma.  

 

Restons positifs en direction de la phalange indomptée 

pour passer rapidement ce cap sanitaire qui nous empêche 

de jouir sans pression.  
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L’avenir est à nous.  

Pour le comité, 

Sans peur, Ni bravade.  

 

Kondo « Papa » Dikenda  

Grand-Maystre OSC  

 

Mot du  Grand chef 
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Le Grand chef 
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MOI QUAND J’AI SOIF !!!  

 

Mot du Chancelier 
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Mot du Chancelier  
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Mot du Chancelier 
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Mot du Chancelier 

LE BLOCUS N’ETANCHE PAS MA SOIF ….. 
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Mot du Chancelier 
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Mot du Chancelier 

MAIS LE BAR OSC Y ARRIVE BIEN !! 
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Mot du Secrétaire 



OSC Anno 127 - Numéro 1 15 

Mot du Secrétaire 

En ces temps difficiles, les plus valeureux d’entre 

nous furent folkloriquement habiles. 

Naviguer entre CST et PCR, 

 A e te  pour beaucoup un calvaire ! 

Merci a  vous camarades, 

d’accueillir la de le gation sans peur, ni bravade. 

Les e le ments se sont retourne s contre nous tous, 

heureusement que Dieu folklore nous pousse ! 

Trois semaines de folie, 

Des guindailles de Flandre jusqu’en Wallonie. 

Puis vient la pande mie,  

Qui vient de loger toutes nos envies. 

Voila  donc le second quadri,  

Eh lui mes amis … Va e tre fourni ! 
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Tentons de vous résumer les premières sorties 

d’une longue lignée ! 

Oui, on n’a pas chômé cette année ! 

Le dos de la cuillère ,on connait pas. 

On voit l’adversaire, on fonce tout droit ! 

 

Les hostilités ont commencé par la prise de fonc-

tion le 30 octobre, c’est chose faite ! 

Le thème de la journée c’était de casser 3 pattes à 

un canard, c’est chose faite !  

Nous décidâmes de terminer le banquet par un 

cantus-bibitive, c’était chaussette ! 

L’idée était de mettre les pendules à l’heure, 

Et ça c’était la fête ! 

.  

Rapport du secrétaire 
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Rapport du secrétaire 
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100 ans Vulcania 6/11 

L’histoire commence sur les chapeaux de roues, on se joint 

directement à des membres affichant promptement leur 

engouement festif…  

Ces camarades sans trouille aux couleurs citrouilles souhai-

tent qu’ensemble le gosier on se chatouille ! 

Nous voilà donc à la table tant redoutée, 

En bon breughelien, le défi est relevé ! 

On sympathise très vite, on s’imbibe de l’ambiance et on 

se laisse glisser ! 

Des cris, des rires et des chansons, 

Ripailles et traditions sont au bastion ! 

Deux preux chevalier vêtu bleu-noir-argent font également 

partie de notre délégation ce soir là.  

Le compte rendu de ces deux compères est dans les pages 

qui suivent !  

 

Excellente soirée, merci à la Vulcania pour l’accueil :)  

Rapport du secrétaire 
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Rapport du secrétaire 

( Cher Tiago, il se pourrait que l’on se fasse sconser, mais 

bon … claquer ça pose jamais vraiment de problème … 

T’en penses quoi ? ….. Trop tard …  ) 
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Vénération du pavé ANLO Vendredi 12/11 

J’emmène l’équipe pour jouer le match à domicile cette 

fois-ci !  

Cortège dans la ville où on promène le « Pavé ». 

Les étendards, guindailles, et «ad sympathiam » volent en 

troupeaux,  

Tant d’engouement chers camarades, c’est tellement 

beau ! 

Le Krambambuli fut exécuté dans les règles de l’art, 

De l’éthanol, du sucre et des couches-tard ! 

Rapport du secrétaire 
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Rapport du secrétaire 

Banquet LSO Samedi 13/11  

La pre sence de groupes hydroxyle s re calcitrants se fait 

sentir, 

Le pave  de la veille pourrait me me en rougir ! 

Mais bon … quand faut y aller, faut y aller ! 

C’est pour la science que nous continuons d’avancer. 

(Eh ça se voit un peu d’ailleurs …)  
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Rapport du secrétaire 

Beaujolais Nouveau ODSL jeudi 18/11 

C’est là que les choses se compliquent, quand tu com-

mences le week-end de guindailles un jeudi. 

 Tu le sens dans les mollets le vendredi,  

puis dans les cuisses le samedi,  

ça sent fort le roussi le dimanche matin …. 

SAUF si tu retapes dans le lard direct avec un banquet du 

dimanche  … là tu fais plus la différence entre les olives et 

les glaçons du martini    
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Un tracé représentatif de l’état de conscience collective 

obtenue par la fonction suivante: 

f(x)= Souvenirs collectifs / Hédonisme présent  

LA COURBE DE FIBEAUJOLAISNOUVEAU 

Rapport du secrétaire 
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Rapport du secrétaire 

 

Bal de la Gé Vendredi 19/11 

 

Le Lendemain de cette  ex-

cursion en terre hostile,  

C’est à l’autre bout du pays 

qu’il faut se montrer habile. 

Notre premier conseiller me 

charge d’une mission divine, 

Récupérer son collier contre 

moulte bibines ! 

Croyez moi, demain en ra-

chat au CDOSA , il fera 

bonne mine ! 

 

Un bal exceptionnel, happy-

hour de trappistes et un DJ 

au toilette, quoi de plus 

chouette !? 
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Banquet CDOSA  samedi 20/11 

Nos aventures continuent, histoire de bien marteler l’écu. 

Toujours battre le fer quand il est chaud ! 

Malgré la houle, nos étendards maintenus bien haut, 

C’est ainsi que le divin chapeau se perpétue. 

 

Une ambiance au top, des joyeux lurons !  

Rapport du secrétaire 
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Rapport du secrétaire 

 BANQUET DU DIMANCHE 21/11 

 

La meilleure défense c’est l’attaque !  

Et c’est exactement ce que nous fîmes, 

Fallait pas être cardiaque. 

La messe est dite, ce fut sublime ! 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

L’image parle d’elle-même, pas vraiment besoin d’un plus 

gros compte rendu !  
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Cette idée fut dénichée par le non moins qu’Officier de la 

Saint-Nicolas, 

Le Valeureux Kondo Dikenda !  

LA MORALE DE CETTE HISTOIRE: 

Rapport du secrétaire 



OSC Anno 127 - Numéro 1 29 

Rapport du secrétaire 

Pour la suite des festivite s … 

Covid nous vide de toute possibilite . 
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Par la suite le bar OSC du Mercredi 2 Février s’est bien 

passé, merci à la Pharma du campus d’Alma de nous avoir 

accueilli.  

Le comité OSC 127 remercie également les tyros  du cercle 

de Saint-Louis ( y los dos aprendices de bebedores : Senior 

culo de plata y el vice presidente), les comitards Pharma 

ainsi que toutes les petites mains qui ont aidés à réaliser ce 

beau projet ! 

 

Message de sensibilisation : Dans les moments de joie et 

d’évènements festifs, veillez toujours dans un petit coin de 

votre couvre-chef à ne pas laisser vos réceptacles à boisson 

sans surveillances.  

C’est triste à dire comme triste à lire, mais si ce message 

permet à une seule personne d’y faire attention dans la 

prochaine guindaille, alors ce fut utile.  

 

 

 

 

Rapport du secrétaire 
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Rapport du secrétaire 

One comity to rule over those who want it 

One comity to inebriate those who deserve it 

One comity to bring them back to  21st  of July  

And into Guindaille vlek them 

 

 

 

 

Le prochain Astrakan n’arrivera pas en retard, ni en avance 
d’ailleurs. Il arrivera précisément à l’heure prévue. 

Attendez sa venue aux premières lueurs du 15ième jour 
d’avril. À l’aube, regardez vos mails ! 

 

Votre secrétaire dévoué, 

Montgaillard Yann, USVCFOSC 127 



OSC Anno 127- Numéro 1 32 

Olá que tal, 
 
J’espère que vous allez bien ! Tant les étudiants lessivés de 
leur session d’examens/semaine à la montagne, que les 
plus grands lessivés eux par leur 9 to 5/semaines de ski 
plus “responsable” (lol, imaginez passer par le Luxembourg 
avec un salaire, enfin soit). 
 
Mais trève de bavardages ! Parlons peu parlons bien, et 
surtout écrivons un mot vite avant que Yann ne me late les 
parties intimes. Ou pire, qu’il fasse une barre par heure de 
retard et me les rendent en shots de génépi à la première 
occasion. Coup de face latéral en pleine face comme on 
appelle ça dans le milieu. 
Du coup, laissez-moi remplir le rôle qui est le mien pour 
vous dire que les finances vont bien. Les derniers frais du 
banquet passation ayant été assumés, nous avons agi dans 
la proactivité afin de recommander une salve de centres 
(pins pour les cools) OSC des trois couleurs.  
 
Dans un effort de relance, je vais faire un petit road trip à 
travers quelques villes belges la semaine prochaine pour 
mon plus grand fun. Ce sera l’occasion de vous en faire 
parvenir jusque dans votre ville avant ce qu’on espère sera 
un super quadri de gens vaccinés et responsables, ainsi 
que de fêtes par milliers. L’avenir seul nous le dira. Rappe-

Mot du Trésorier 
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Mot du Trésorier 

lez-vous qu’on ne change pas une équipe qui fait match 
nul, mais on l’entraîne !  
Je profite de l’occasion pour rappeler à nos chers hôtes de 
nombreuses soirées mais aussi journées, que si notre ve-
nue est confirmée, il ne faut pas hésiter à nous contacter à 
l’avance pour en apporter de couleurs désirées… 
 Ou simplement nous contacter tout court, afin que vos 
désirs vous soient apportés à la première occasion. 
 
Pour le reste, le comité vous a préparé un calendrier très 
bien chargé malgré le climat pandémique actuel. Nous 
espérons pouvoir réaliser un maximum des activités pré-
vues dans les conditions sanitaires imposées.  
 
Parmi lesquelles se prépare, nous l’espérons et y oeu-
vrons, enfin un moment historique pour les porteuses de 
couvre-chef catholique étudiant de Belgique qui partagent 
nos valeurs. 
Pour le reste, tout vous sera transmis au fur et à mesure 
que les choses se confirment et se mettent en place, bien 
évidemment. 
 
Enfin, je profite de mon 8m² avec vu sur la montagne pour 
vous partager une petite analogie. 
Un moniteur de ski, c’est d’abord quelqu’un qui tend la 
main à ceux qui désirent apprendre les joies de la mon-
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tagne. Mais c’est surtout quelqu’un qui le fait par l’exem-
ple afin de préserver ses fameuses joies dans son domaine. 
Faites de même. 
Sauf pour la partie où ils disent avec un accent anglais 
excécrable : “You know tartiflette?”. Oui we know tarti-
flette, comment je tourne dans la poudreuse maintenant, 
je fonce dans un arbre chef ? 
 
Voilà, c’est tout pour moi ! Au plaisir de vous voir aussi 
nombreux et souriants que possible ces prochains mois. 
Prenez soin de vous, et prenez soin des autres, tout ça tout 
ça. 
 
Bières, 
On se retrouve à l’arrivée, 
Vamos à la playa, 
Sans peur ni bravade, 
 
Tiago Vitório 

Mot du Trésorier 
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Le Trésorier en bombe ! 

Et Louis Castin 
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l’archiviste himself 
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Chat va barder ! 

Lors de mon mandat d’archiviste, qui a débuté en avril 

2017, mon premier objectif a été d’établir un registre ex-

haustif des documents papiers ou numériques en posses-

sion de l’OSC (registre directement disponible sur la nou-

velle adresse www.calotte.info).  

 

Pour ce faire, 3 dropbox ont été fusionnées en 1 seul 

compte de stockage en ligne via l’adresse mail OSC afin de 

garantir la propriété à l’Ordre. 

Les dossiers ont été triés et classés selon une structure 

standardisée. Désormais, les Attendus, les Astrakans, les 

lettres de candidature, les fichiers de comptabilité, les con-

trats de location, les devis, les albums photos, etc. sont sys-

tématiquement conservés et nommés.  

De plus, les deux livres de Chancellerie ont été retrouvés. 

Les 3 années manquantes ont été complétées en calligra-

phie, ainsi que les 5 suivantes. 

Le listing des membres OSC, des anciens comités et des 

grands-cordon a été rigoureusement mis à jour et synchro-

nisé avec les Contacts de l’adresse mail OSC. 

Le site internet est également mis à jour régulièrement.  

http://www.calotte.info
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En accord avec la trésorerie, un budget annuel flexible est 

disponible afin de permettre l’achat d’ouvrages supplé-

mentaires destinés à compléter nos archives matérielles. 

Ceci a notamment permis de racheter une collection d’an-

ciennes éditions du Petit Bitu Magnifique. 

Face à la difficulté de récupérer des archives de l’Ordre, dé-

tenues par des particuliers, j’ai orienté principalement 

mon travail vers la création de nouvelles archives issues du 

folklore contemporain. Une trentaine de Syllabi de cercles 

et de régionales ont été ajoutés ainsi que de nombreux ar-

ticles de recherche écrits par des calottins.   

Finalement, divers manuels et guides ont été créés ces der-

nières années dans le but de faciliter l’organisation des ac-

tivités de l’Ordre : Défilé des Calottins, Banquets et Gestion 

des votes en Directoire. Ceci s’ajoute naturellement au rôle 

de soutien que l’archiviste peut fournir au Grand-Maître et 

à son comité.  

 

Loup, 

Archiviste OSC 

Mot de l’archiviste 
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L’archiviste himself 
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Le premier conseiller 
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Mot du premier conseiller 

Salut les amateurs de folklore, Il y a pas à dire, depuis ma 

pré pension, j’observe et je suis content ! Content de voir 

que comparativement à l’an dernier, plus de choses sont 

possibles !  

On n’a pas eu la vitesse de croisière au premier quadri 

mais je sens qu’on va l’obtenir maintenant. J’aimerais être 

un peu le Tyler Durden de Kondo, qui lui donne les bons 

conseils mais au final je n’en ai pas besoin car lui même 

fait ça tout seul et prend son chapeau de capitaine de la 

locomotive du folklore. 

 Le Pétase peut être fier de l’avoir élu (rires). Une belle an-

née s’annonce, je suis impatient de la vivre avec l’équipe. 

Après ce dry January, je suis gonflé à bloc (reculer pour 

mieux sauter!).  

J’espère que notre petit Henri va apprécier le sud du pays 

et qu’il s’y sentira comme dans des pantoufles! Vivement 

le directoire qui s’annonce explosif !  

 

Loulou Premier Conseiller 127 
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Oyez oyez bonnes gens, je ne vais pas vous conter l’histoire 

de Petit Jean... Je ne vais pas non plus conter fleurette ni 

compter combien de fois Kondo a perdu à l’afond durant 

cette soirée. 

 En effet, en cette veille de férié où toutes les boucles 

grises sont de sorties sous des boucles d’Astrakan nous dé-

cidâmes de sortie l’équipe d’inspection du folklore. 

 Il nous avait été rapporté que le folklore de la calotte était 

désirablement à inspecter puisqu’il laissait à désirer à 

l’ENCBW.  

Nous nous sommes donc donné rendez-vous sous les bons 

conseils d'Elio di Hermano à cette corona où nous ne con-

naissions que peu de monde pour enseigner le folklore à 

ces enseignants.  

Pensions être reçus tels des pères fondateurs par nos père, 

nous fûmes surpris de voir un grand père dans l'assemblée 

en la qualité du Père Goffinet. A son âge, la pils on ne la 

boit plus, c'est pour cela qu'il avait amené ses propres mu-

nitions spéciales.  

Notre drapeau faisant déjà régner l'ordre et le calme dans 

cette corona, un malotru essaya de nous faire croire que le 

CEN était conseillé de la calotte, ce à quoi notre GM et sa 

Compte rendu corona ENCBW 
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Par Mr theBrown 

grande connaissance du peuple, ne put que croire en lui 

offrant une commanderie pendant quelques minutes. Sans 

crainte, ni bravade, on alla le revendre après à l’ENCBW. 

Vint alors l'allumage des bougies au chalumeau ; l'impé-

trante tremblait alors qu'une petite blonde mettait déjà 

l'Ambiance et faisait tellement de clin d'oeil à Elio qu'on 

croyait qu'elle faisait une crise d'épilepsie.  

En grand prince du folklore, Kondo proposa à la GM (qui 

avait déjà fait une flaque brune en voyant la grande équipe 

de l’OSC inspecter son folklore) de perdre à l'affond pour 

montrer qui étaient les rois du folklore; c'est alors qu'il … 

perdit. Tout triste, le chevalier Goffinet le consola sur ses 

genoux, lui expliquant que Saint Nicolas récompenserait 

les plus braves.  

C'est alors que Yann arriva en courant, juste au moment où 

"Saint Nicolas" était prononcé. On le remercia en lui expli-

quant que c'était trop tôt. Nous étions relégués en gros pa-

quet au fond à gauche, tels des molaires mal nettoyées et 

ne pouvions donc bien entendre ce que la petite blonde au 

milieu du praesidium vociférait.  

Heureusement, nous avions une animation quelque peu 

redondante nous permettant de passer le temps. Un cama-

rade portant une panzani sur la tête rappelait sans cesse à 
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notre Lupulus et Kondo que « de son temps les coronae 

étaient mieux tenues et que les gens portaient les calottes. 

D’ailleurs où sont vos calottes ? ».  

Peut-être qu’en le répétant plusieurs fois elles allaient ré-

apparaitre ? L’ambiance était bonne, l’impétrante aussi 

dans sa connaissance des chants pour reprendre les mots 

d’un camarade. 

 Il lui arrivait même de dandiner en musique en vomis-

sant ; quel spectacle ! En même temps, elle buvait de la ca-

rapils de kapiste, qu’espérer de mieux ? Le porteur de cas-

quette nous rappela alors que « le folklore calottin, c’était 

mieux avant ». 

 L’ambiance laissant à désirer et le Cantor Primus ne fai-

sant pas son travail, Elio propose un afond pour reprendre 

la main et faire de la voix. Il perd à l’afond avec le cantor 

mais ce dernier étant alors trop fatigué, redonne le droit à 

Elio de chanter (un afond pour rien somme toute).  

Sinon voici quelques réflexions notées dans mon télé-

phone : L’OSC a été très déçu d’entendre autant de ré-

flexion misogyne dans l’assemblée… Décidément le com-

bat n’est pas gagné.  

Compte rendu corona ENCBW 
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Par Mr theBrown 

L’OSC s’est bien amusé, ils reviendront ! L’OSC a été très 

surpris d’apprendre qu’ils avaient une formule sacrée pour 

aller au Quick.Le folklore évolue ! 

 Elio en proposa une pour un quickie mais cela n’a pas été 

retenu. L’OSC a remarqué que les chants de table n’éveil-

laient que peu d’intérêt dans la corona au contraire de 

faire des présentations perso de plus en plus longue. L’OSC 

a fait tomber un vlek qu’on a accroché sur un Jean de Ni-

velle Ivre. 

 L’OSC surveille Elio et la pompistador. Le nouveau cheva-

lier Delaunoy parle beaucoup trop. L’OSC s’est bien amusé 

mais son archiviste un peu trop, il a même dit que j’étais 

un « chic type ».  

Louisien 1er Conseiller CXXVII 
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Rapport de délégation : 100 ans Vulcania 

Réveil difficile après l’externe ASBO (vous savez celle ou on a bu 4L 

de TK en moyenne) encore un peu saoul. Flatou nous dit qu’il a un 

bon plan on le croit et on attend de ses nouvelles.  En réalité il s’agit 

d’aller voir ses petits copains de Bruxelles avec l’OSC. 

13h30 : Flatou m'appelle pour m'expliquer le déroulement : Yann de 

l'anlo passe nous prendre puis on va chez Tiago du LSO pour poser 

notre stuff. Jusque là le plan semble parfait et bien en place. 

14h00 : le départ est annoncé à 14h45 et l'expo démarre à BXL 

15h05 : Flatou me dit que le départ sera à 15h30 finalement, pas de 

soucis on peut comprendre qu’il ait du mal à évacuer la TK. 

15h50 Flatou m'appelle pour me dire qu'il sera au parking agro. Ça y 

est on va enfin pouvoir démarrer. 

16h on démarre dans l'OSCar junior à savoir une super Toyota yaris 

noire appartenant à son Daron (le mec qui casse des mâchoires) 

17h on arrive chez tiago, on pose nos affaires et on va vers le bus 

17h20 on monte dans le bus, on passe par les arrêts chants d'oiseau, 

océan Atlantique, chien vert et musée du Tram où nous descendons. 

Je demande à Tiago si ça va pas trop faire chier sa meuf qu’on rentre 

plein mort au milieu de la nuit, il m’explique qu’il lui a laissée un mot 

pour lui demander de partir ce soir et que elle était pas obligée de 

revenir le lendemain :BIG OOF: 

17h40 on prend le métro passant par les arrêts aviation, escrime, 

Compte rendue 100 Vulcania  
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Par L’ASBO 

amitié, eglantier, de burbur. No joke les arrêts  

18h on arrive enfin à la salle comme des princes à l'arrêt Bel-Air pu-

tain de merde vous aussi vous avez trouvé ça long ?  

Comme prévu l’expo est complétement éclatée au sol il doit y avoir 

50 photos sur un panneau et c’est tout ! Heureusement nous parta-

geons les mêmes valeurs et un bar est à disposition pour les invités. 

19h gaudeamus : on est installé avec 2 MDS, on ne sait pas trop ce 

qu'ils foutent là et Thibs se retrouve en face d’une place vide (ça au-

ra son importance par la suite) 

A partir de là mes notes s’arrêtent (aie), mais pas mes souvenirs 

(ouf) qui serviront de base approximative au resto du rapport. 

19h05 : Une bleuette Ecam demande gentiment à Thibs si elle peut 

s’asseoir en face de lui (ça aura son importance par la suite) 

19h10 : Livraison de l’entrée par la bleuette en question. 

19h15 premier tour à la table des commandeur, histoire de les ren-

contrer, ils ont l'air sympa. On repassera (ça aura son importance 

par la suite) 

19h30 on se rend compte qu'on peut avoir ce qu'on veut à boire vu 

qu’il suffit d'avoir une lettre sur la main écrite à l'indélébile (VB pour 

vin blanc, VR pour vin rouge et B pour bière), qu’on a un indélébile 

sous la main et 2 mains pour avoir plus de choix. 

20h environ : Les chants commencent et on se rend compte qu’on 

est pas mal rouillé, dommage qu’on avait aucun tyro sous la main 
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pour nous aiguiller, heureusement les MDS à coté de nous tou-

chaient vraiment rien donc l’honneur est sauf. 

20h15 : Deuxième passage à la table des commandeurs : Au cas où 

ils auraient oublié qui on est. 

20h17 : Troisième passage chez les commandeurs : C’est bon ils sa-

vent qui on est. 

De 20h20 à 21h : On visite les autres tables pour faire également 

leur rencontre : la plupart sont chiant mais heureusement il y a le 

Pétase et le Bacchus qui sont là et qui sont clairement plus drôle que 

la moyenne de la salle. 

21h : Le plat arrive (selon nos souvenirs il s’agissait de volaille) mais 

les quantités n’étaient pas au rendez-vous pour mon estomac de 

gros porc. Heureusement la bleuette en face de Thibs fait plusieurs 

services du même service à notre table et ça fait plaisir. 

 

Pour la suite on a plus le détail des timings mais en gros :  

Le pétase a fortement insisté auprès de Thibs pour qu’il choppe la 

bleuette 

On a évidemment refait une petite dizaine de passage chez les 

commandeurs (très sympas ces gens-là) 

Finalement, Thibs a pécho la bleuette en question juste devant la 

salle et les flics sont intervenus à ce moment-là, non pas pour 

atteinte à la pudeur ou détournement de mineur mais pour 

Compte rendue 100 Vulcania  
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Par L’ASBO 

tapage nocturne à la soirée ce qui les a interrompus. 

Dans un souci d’économie, le dessert et le colonel ne font qu’un. 

Ça fera gagner du temps vu qu’il faut avoir fini pour minuit à 

cause des mesures covid dans la région de BXL à ce moment-

là. 

Pour rentrer jusque chez Tiago on a commandé un Uber spécial 

plein mort mais Thibs hésite parce que la bleuette lui pro-

pose de rentrer chez elle. Cependant cela implique 

d’attendre 2h de rangement et 45 minutes de transport en 

commun. Courageux mais pas téméraire, il refuse ses 

avances et lui propose de se revoir à LLN dans la semaine. 

(Ce qui n’est finalement jamais arrivé) 

Tout le monde monte donc dans le minibus de lui-même et sans 

aucun accro bien entendu … 

 Le trajet c’est bien sur déroulé comme dans le meilleur des 

mondes… 

Pas de  tentatives de régurgitations furtives…. 

Arrivé devant chez Tiago, nous  nous exfiltrons du véhicule qui ne 

manque pas de  nous écraser en redémarrant rapidement … 

Non Non promis …. Aucun soucis … AUCUN !  

Mission accomplie, nous sommes tous arrivés à destination et minuit 

c’était largement suffisant pour nos comparses, dernier Orval puis 

dodo. 

Dixi 

Thibs et DD 
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Bonsoir, 

Nous savons tous que c’est mal d’avoir des propos intolérables où il 

n’y a pas de tolérance. 

Mais nous sommes chanceux. Notre époque permet enfin, à chacun 

de nous, de pouvoir s’identifier à un hélicoptère de combat Apache. 

Il (ou elle) nous est loisible d’être offensé par un clou dans un mur 

comme par n’importe quel concept formé par une phrase constituée 

d’une série de mots, issus ou non du dictionnaire, assemblé aléatoi-

rement par des lamentins.  

Nous pouvons enfin crier comme des veaux pour exprimer des argu-

ments inintelligibles. Mais le combat n’est pas terminé. Il est encore 

trop difficile de se nourrir exclusivement, et par le cul, des rayons du 

soleil ou de survivre à la rougeole sans se faire vacciner. Ces injus-

tices flagrantes sont la preuve d’une société bancale dont la priorité 

devrait être de lutter contre le train-train quotidien des rails de coke 

que nous prenons chaque matin, pour survivre à notre boulot de 

merde qui nous garantit tout de même un salaire à 3 chiffres. Par-

don, je m’égare… 

Il faut être ouvert d’esprit, évoluer avec son temps. L’innovation est 

génératrice d’enrichissement, la nature de santé, l’homéopathie de 

médecine, la tradition d’efficacité et les birouttes d’oppression.  

Pourquoi avoir recours à des concepts philosophiques, éthiques ou 

simplement logiques pour débattre, échanger ? Alors que les senti-

ments et les convictions personnelles présentent une fiabilité irréfu-

Guindaille: les vermicelles dans la soupe 
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Guindaille: les vermicelles dans la soupe 

table. Il faut embrasser ces nouvelles opportunités d’exprimer diffé-

remment nos identités d’Ordre et expression de toge. L’échangisme 

en banquet est devenu la norme. Nous pouvons à présent, toutes et 

tous (et garden tools pour les outils de jardin), ressentir le froid sous 

un tabard LSO, cliqueter comme un clocher sous la toge de Christo 

ou sentir les fruits de mers sous un peplos Fama. 

Qui plus est, désormais Il n’y a plus seulement deux genres de guin-

daille : les guindailles drôles et les guindailles pas drôles. Non il y en 

a une troisième, celle des guindailles méchantes. 

C’est notamment pourquoi mes guindailles, méchantes et scanda-

leuses, me font souvent naviguer à contre Coran. Ne nous voilons 

pas la face, Allah ou à l’aune de notre époque altruiste et bienveil-

lante, ce sont ces quelques idées maladroites qui sont gauchement 

jetées à la figure de nos valeurs fondamentales et droites ; et de 

droite, qui font loi. 

Nous devenons les boucs et misère à nous, qui préfèrerions être des 

enveloppes blanches et immaculées, n’espérant qu’une chose : être 

affranchies comme les esclaves d’antan. 

J’aimerais bénéficier d’une liste exhaustive et précise d’insultes non-

oppressives envers des groupes ethniques, des orientations 

sexuelles, des croyances ou des adhérences ou non à la théorie de la 

terre plate.  
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Tout d’abord simplement pour insulter des gens par plaisir mais aus-

si pour coucher avec des féministes. Malheureusement notre dic-

tionnaire de la langue française ne permettrait sans doute pas de 

remplir un simple post-it. 

De nos jours ce n’est plus le nombre de flippos, de gogos phospho-

rescents ou de cartes magic rares et foil qui distingue les puissants 

dans la cour de récré mais le nombre d’oppressions que l’on peut 

aligner pour se victimiser. 

Puisque le politiquement correct ne m’autorise plus  à être un fils de 

pute, j’embrasse ma nouvelle identité de fils de foutre. Elle, ou il,  se 

prête encore mieux à la précarité intellectuelle caractéristique de 

mes guindailles. 

Soyons fiers et reconnaissants des vertueux guerriers de la justice 

sociale. Grâce à eux je suis consolé de savoir que la planète se meurt 

et que les enfants de mes enfants n’y vivront,  survivront, peut-être 

pas. 

 

Anastasio    
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Guindaille: Esprit électrique  

Il était une fois, un électricien qui voulut brancher 
une femme qu’il trouvait lumineuse. 
Hélas pour lui, celle-ci chercha tout de suite à 
éteindre ses ardeurs. 
- Je suis déjà prise ! annonça-t-elle. 
- Je m'en fiche ! lui dit-il, je ne suis pas du secteur. 
On pourrait se voir en alternatif ? 

- Si tu continues à me mettre sous tension avec 
autant d’intensité, je pars en courant. 
Et elle se retourna pour s’éloigner. 
Reprenant le fil conducteur de son approche, il 
chercha à l’allumer : 
- Mais pourquoi faites-vous de la résistance ? 
N'aimez-vous pas les Ohm ? 

Elle lui fit Volt face. À ce moment-là il y avait de 
l’électricité dans l’air : 
- Watt ? T’Ampère pas une ! 

- C’est que je ne vous trouve point Led ! s’exclama 
l’électricien. 
Son style ampoulé sembla calmer la femme. 
- C’est gentil. Mais dis-moi, tous ces jeux de mots, 
c’est pour briller ? 

- C’est pour flatter votre intelligence ! J’adorerais 
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étreindre une lumière de votre genre. 
(L’électricien imaginait sans doute déjà les va-et-
vient.) 

- Tu me prends pour une call girl de Lux ! ? Je te dis 
que je suis déjà prise et éprise. 
Elle était sur le point de péter les plombs à cause 
de cette méprise multiple. 
C’est alors qu’arriva le galant de la belle, un 
macho monté sur pile électrique. 
Il joua parfaitement son rôle d’interrupteur de 
conversation en collant une châtaigne au 
prétendant (ça douille !). 

Et c’est ainsi que l’électricien, qui se prenait pour 

une lumière mais n’était guère brillant, dut 

accepter de la mettre en veilleuse. 

 

Yves Antoine 
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SKI INTER ORDRES 

Chers et chères membres de nos Ordres bien-aimé, fans de skis, de snowboard et 

autres amoureux de la poudreuse.  

Pour cette grande première, nous vous emmènerons à La Plagne - Bellecôte, sym-

pathique station nichée au cœur des Alpes Française.  

Le voyage se déroulera durant la première semaine des vacances de Pâques, du 2 

au 10 avril 2022, et cela promet d'être une semaine inoubliable !  

Outre une super destination, nous vous réservons bien de quelques autres sur-

prises : 

• La Plagne – Bellecôte est située au centre du vaste domaine skiable de Paradis-

ki, deuxième plus grand domaine skiable du monde. 

• Séjournez dans le logement Maeva, situé juste au pied des pistes. 

• Un forfait de 6 jours pour le domaine skiable de La Plagne avec 225 km de pistes 

• Extension possible pour le domaine skiable de Paradiski avec pas moins de 425 

km de pistes 

• Cantus en extérieur. 

• Descente de piste en toge 

• Chasse au nouveau vlek « Le ski doré de Flatou », by Tiago et Yann de l’Osc. 

• Et bien d’autres surprises !  

https://my.yoonly.eu/be-fr/ski-inter-ordre  

« Ski Inter Ordres 2022 » sur face book 

https://my.yoonly.eu/be-fr/ski-inter-ordre?fbclid=IwAR3RbbTnkkEvkgVN083R52zjXuHv5kmxZnh_nRZJfQXi82sl2TgE8JEy86c
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Rallye Pins  
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Rallye Pins  
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Gratuité 

Fuite du prochain fanclip d’Orelsan en banlieu Liègeoise 
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Cette « arme » est en incapacité totale de fonctionner par retrait des mécanismes 

ainsi que  de nombreux rhumatismes. 

La 2ème arme de destruction massive se suffit à elle-même quand à l’arrêt de cer-

taine fonction cognitive par excès de folklore.  

Gratuité 
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Instant culture par l’OCM 
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Instant culture par l’OCM 
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Instant culture par l’OCM 
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Instant culture par l’OCM 
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Instant culture par l’OCM 
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Les heureux Vlékkés de ce début d’année : 

Grégory Martens SLMPO Officier  

Martin Heugens CSFO Chevalier  

François Lemaitre OBA Commandeur  

Adrien Mancuzo Toré chevalier 

Louisien Labrune CDOSA/AMQO Chevalier  

Ivan Herbecq  APMO  Chevalier  

Vincent Rion  APMO  Chevalier  

Jean-Yves Delaunoy  ENCBW  Chevalier  

Lara Geelen  ANLO  Chevalier  

Thibault Michiels  LSO Chevalier  

Loïc Rappe MAF Chevalier 

Donatien Collins SLMPO/OBR Chevalier 
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Calendrier des prochaines sorties 
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Pour les prochaines e ditions, n’he sitez pas a  nous 

envoyer vos textes, blagues, guindailles, dessins, 

photos, etc. De plus, si vous avez la moindre 

question concernant la guindaille en « chapeau 

sans visie re » en Belgique, contactez nous via : 

 

Notre adresse de contact : 

calotte@gmail.com 

Pour toute proposition de vlek : 

vlekosc@gmail.com 

 

Pour le versement de vos cotisations et e ventuels dons : 

IBAN : BE53 0682 5065 0653 

BIC : GKCC BE BB 

Enfin, notre site Web : 

www.calotte.info 

Et voilà, l’Astrakan, c’est déjà fini  

mailto:calotte@gmail.com?subject=Contenu%20pour%20le%20prochain%20astrakan
mailto:vlekosc@gmail.com?subject=Proposition%20de%20vlek
http://www.calotte.be/
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Fin de l’Astrakan 

Si tu es en re gle de cotisation, 

Cette homme, Rene  Coty, est ton ami. 

Tiens, ce sera ton porte bonheur ! 

 

 

 

 

 



 

 

L’Ordre Souverain de la Calotte ,  

société royale - 1895 
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